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O governo do Estado, por 
meio da Secretaria do Meio 
Ambiente e Infraestrutura 
(Sema), recebeu, nesta segun-
da-feira (10/2), a presidência 
da Associação Gaúcha de Pro-
teção ao Ambiente Natural 
(Agapan). A reunião foi uma 
devolutiva para a Agapan, após 
encaminhamento de ofício 
com sugestões referentes às al-
terações do Código Estadual 
do Meio Ambiente.

O documento enviado pela 
associação foi analisado pela 
equipe técnica da secretaria. 
Durante o encontro desta se-
gunda-feira, a Sema iniciou o 
detalhamento de cada uma das 
alterações da lei, com as devidas 
justificativas.

O Governo do Estado, por 
meio do Instituto Água e Terra, 
emitiu na sexta a Licença Prévia 
para a segunda fase da requali-
ficação da Orla de Pontal do 
Paraná, no Litoral. O trecho de 
2,77 quilômetros compreende 
a região entre os balneários de 
Santa Terezinha e Ipanema. A 
proposta prevê obras de sanea-
mento e infraestrutura, incluin-
do a requalificação e continua-
ção da via beira-mar, calçadões, 
13 lounges urbanos, três quios-
ques e três passarelas de acesso 
à praia. O IAT é vinculado à 
Secretaria de Estado do Desen-
volvimento Sustentável.

O documento possibilita 
que, agora, seja elaborado o edi-
tal de licitação da revitalização. 

A Secretaria da Saúde (SES) 
firmou, nesta segunda-feira 
(10/2), contratos com 29 no-
vos hospitais que aderiram ao 
Programa Mais Acesso a Espe-
cialistas (Pmae). Somados, eles 
aumentam em 48 mil por ano 
a disponibilidade de consultas, 
exames e outros procedimentos 
diagnósticos e terapêuticos, re-
duzindo filas e tempos de espe-
ra. O programa representa, ao 
todo, uma ampliação de 283,5 
mil atendimentos anuais ofere-
cidos no Estado, ao serem con-
tabilizadas as outras assinaturas 
já realizadas neste ano, as que 
ainda serão realizadas e as que 
são feitas diretamente entre os 
estabelecimentos e as secreta-
rias municipais de saúde.
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O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior participou 
na segunda da posse das novas 
diretorias da Associação das 
Emissoras de Radiodifusão do 
Paraná e do Sindicato das Em-
presas de Rádio e Televisão do 
Paraná, e destacou o papel das 
emissoras de rádio e televisão 
paranaenses em levar informa-
ções de qualidade e com credi-
bilidade para a população.

O governador também des-
tacou o papel da Aerp junto às 
emissoras de rádio e TV para 
promover comunicação gratui-
ta e acessível. “Eu nasci dentro 
de rádio, desde os cinco anos de 
idade acompanhava meu pai de 
madrugada apresentando pro-
grama em rádio”, disse Ratinho.

Papel da 
radiodifusão 
na informação 
com qualidade
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Exposição Sou Catarina é prorrogada

Mais de 20 mil ocorrências

Mais cirurgias de escoliose

Laboratório de tecnologias assistivas

Regularização fundiária

O governador Jorginho 
Mello inaugurou a nova 
quadra poliesportiva da 
EEB Laércio Caldeira de 
Andrada na tarde desta 
segunda-feira, 10, na volta 
às aulas da rede estadual 
de ensino. 
A construção contempla 
uma área de 690,44 me-
tros quadrados e atende 
a uma demanda histórica 
da comunidade escolar, 
que esperava por uma 
quadra de qualidade há 
anos. 
A estrutura conta ainda 
com uma arquibanca-
da para acolher melhor 

pais, professores, estu-
dantes e toda a comuni-
dade escolar. 
“É uma satisfação muito 
grande fazer essa entrega 
no dia de volta às aulas. A 
criançada tem que ter um 
ambiente que dê gosto de 
estudar, que elas queiram 
ficar. Agora os estudantes 
contam com uma quadra 
adequada pras atividades 
físicas, que todo mundo 
vai poder usufruir. É isso 
que queremos, escolas 
mais acolhedoras e por 
isso estamos com 142 
obras em andamento”, 
afirmou o governador.

Foi prorrogada até o dia 9 
de março a exposição Sou 
Catarina, em cartaz no 
Museu de Arte de Santa 
Catarina (MASC), em Flo-
rianópolis. 
A mostra, que tem entra-
da gratuita, conta a his-
tória de Catarina de Ale-
xandria, que dá nome ao 
estado. No espaço expo-

sitivo, visitantes poderão 
conferir obras do acervo 
do MASC, poemas, li-
vros, objetos sagrados e 
músicas. Para o agenda-
mento de visitas media-
das com grupos de 10 a 
30 pessoas, é necessário 
entrar em contato pelo 
e-mail agendamento-
masc@fcc.sc.gov.br. 

O ano de 2025 começou 
de forma intensa para o 
Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Santa Catarina 
(CBMSC). Nos primeiros 31 
dias do ano, a guarnição 
atuou 20.989 ocorrências, 
atendendo a 15.823 víti-
mas. 
O volume representa um 
aumento de 17% em re-
lação ao mesmo período 

do ano anterior, quando 
foram registradas aproxi-
madamente 18 mil ocor-
rências.
A atuação dos bombeiros 
abrange desde acidentes 
de trânsito e salvamen-
tos em áreas de risco até 
combate a incêndios e 
resgate de animais, ga-
rantindo a proteção da 
população catarinense.

Unidade do Governo do 
Estado, o Hospital Infantil 
Dr. Jeser Amarante Faria, 
de Joinville, realiza entre 
segunda e sexta-feira, 10 
e 14 de fevereiro, a séti-
ma edição do mutirão 
de cirurgias de coluna. A 
iniciativa tem o objetivo 
de reduzir o tempo de es-
pera pelo procedimento, 
oportunizar o tratamento 

adequado e qualidade de 
vida para crianças e ado-
lescentes com escoliose 
no estado. Serão realiza-
dos 12 procedimentos. A 
ação é em parceria com a 
entidade filantrópica Glo-
bal Spine Outreach – GSO.
Desde o início deste im-
portante projeto em 2022, 
foram realizados cerca de 
62 procedimentos.

Santa Catarina receberá 
mais um laboratório para 
o desenvolvimento de 
pesquisa avançada bene-
ficiado pelo Governo do 
Estado, através da Funda-
ção de Amparo à Pesquisa 
e Inovação do Estado de 
Santa Catarina (Fapesc). 
Nesta terça-feira, 11, será 
inaugurado o Centro de 
Aplicações em Manufatu-

ra Aditiva, no campus de 
Florianópolis do Instituto 
Federal de Santa Catarina 
(IFSC). O laboratório, se-
lecionado pelo Programa 
MultiLab SC –– Labora-
tórios Multiusuários, será 
utilizado para o desenvol-
vimento de materiais e 
técnicas de manufatura 
aditiva para aplicações em 
tecnologias assistivas.

A Secretaria de Estado da 
Assistência Social, Mulher 
e Família (SAS), em par-
ceria com o Tribunal de 
Justiça de Santa Catarina 
(TJSC), promovem nesta 
terça-feira, 11, uma reunião 
híbrida para orientar os 
municípios sobre regula-
rização fundiária por meio 
do Programa Lar Legal. A 

videoconferência será a 
partir das 15h. O público 
alvo são gestores da Polí-
tica de Assistência Social e 
de Habitação. Na reunião 
serão apresentadas as 
etapas para a regulariza-
ção fundiária. E os municí-
pios poderão tirar dúvidas 
sobre esse processo por 
meio do Lar Legal. 

Eduardo Valente / GOVSC

Quadra fica na  EEB Laércio Caldeira de Andrada

SC inaugura quadra 
poliesportiva em São José

Mais de meio bilhão para 
qualificar escolas no RS

Lançado em outubro de 
2021 pelo governo do Estado, 
o programa Agiliza Educação 
já destinou, desde sua imple-
mentação, R$ 503,2 milhões 
às escolas estaduais. Apenas na 
preparação para o início do ano 
letivo de 2025, o Executivo es-
tadual liberou R$ 180 milhões, 
viabilizando reparos e melho-
rias que qualificam o ambiente 
escolar e proporcionam mais 
segurança e conforto – inclusi-
ve térmico – para alunos, pro-
fessores e funcionários.

Os recursos são repassados 
para todas as escolas da Rede 
Estadual, prevendo valores 
adicionais para as de tempo 
integral e aquelas que tenham 
sido atingidas por enchentes. 
O dinheiro cai diretamente 
no caixa das unidades de en-
sino, e os diretores possuem 
autonomia para decidir como 
aplicar os recursos, o que pro-
picia ações céleres. Por meio 
do Agiliza, a qualificação do 
ambiente escolar tem evoluí-
do ano após ano. Além dos R$ 
180 milhões destinados para 
2025, foram encaminhados 
R$ 228,1 milhões em 2022; 
R$ 30 milhões em 2023; e R$ 
65,1 milhões em 2024.

A Escola Estadual de Edu-

cação Básica Apeles, em Porto 
Alegre, é uma das unidades que 
vêm realizando melhorias ex-
pressivas desde o lançamento 
do programa. Durante a prepa-
ração para o ano letivo de 2025, 
utilizando verbas do Agiliza, 
a instituição equipou todas as 
salas de aula com ar-condicio-
nado, além da revitalização da 
quadra de esportes e do conser-
to do telhado.

“O Agiliza é um divisor de 
águas. Desde 2022, o programa 

tem sido essencial para reali-
zarmos muitas melhorias. Em 
2025, aproveitando os recursos 
do programa e ouvindo a comu-
nidade escolar, colocamos ar-
-condicionado em todas as salas, 
oferecendo melhores condições 
para professores e alunos. Essa 
política pública é extremamente 
importante para nós, diretores, 
para qualificar as instituições de 
ensino”, afirmou a diretora da 
unidade, Clarice Leite.

Na Escola Apeles, as me-

lhorias viabilizadas pelo 
Agiliza abrangem desde a 
aquisição de mobiliário e de 
sistemas de segurança, como 
câmeras, alarmes e porteiro 
eletrônico, até pinturas, con-
serto dos banheiros e revitali-
zação do refeitório, biblioteca 
e laboratório de ciências.

Com recursos do Agiliza, 
esse laboratório passou a contar 
com projetor, ventilador, ar-
-condicionado e bancadas para 
as experiências e práticas.

Recursos foram investidos pelo programa Agiliza Educação
Jürgen Mayrhofer/Secom

Iniciativa acelera a execução de reparos e a compra de equipamentos

O governador Calos Massa 
Ratinho Junior iniciou nesta 
segunda-feira (10) a entrega 
dos 209 novos ônibus escolares 
adquiridos para uso no progra-
ma Caminho da Escola. Em 
evento no Parque da Ciência 
Newton Freire Maia, em Pi-
nhais, na Região Metropolita-
na de Curitiba, foi entregue o 
primeiro lote de 113 veículos 
para atender 97 cidades.

A aquisição desses ônibus 
escolares foi realizada com re-
cursos de Emenda da Bancada 
Federal do Paraná (RP7 n.º 
71170007/2024), com contra-
partida financeira do Governo 
do Estado. Com investimento 
total de R$ 91,5 milhões, cada 
ente foi responsável por bancar 
cerca de R$ 45,7 milhões.

“Para nós é um motivo de 
muita alegria poder fazer mais 
essa entrega, que na verdade é 
um pacote. Começamos na se-
mana passada com os kit esco-
lares e agora o primeiro lote de 
ônibus que vamos entregar ao 
longo dos próximos meses”, co-
mentou o governador Ratinho 

Junior. “São os primeiros 113 
ônibus novos, adaptados, com 
acessibilidade. Tudo para ofere-
cer mais segurança e segurança 
para o aluno no trajeto de casa 
para a escola e vice-versa”.

O governador também 
lembrou outros investimentos 
feitos dentro do pacote da edu-
cação. Destacou, por exemplo, 
os 32 mil computadores dis-
ponibilizados para reforçar os 
laboratórios de informática das 
escolas, com “equipamentos de 
primeiro mundo”. Falou ainda 

do trabalho para assegurar um 
ambiente agradável para os alu-
nos em sala de aula.

“Estamos fazendo uma 
grande compra e levando ar-
-condicionado às salas de aula. 
É uma inovação no Paraná. Es-
tamos com 10 mil salas de aulas 
com ar-condicionado instalado 
e queremos chegar até 25 mil 
para levar mais conforto a alu-
nos e professores”, disse Rati-
nho Junior.

Para o secretário da Edu-
cação, Roni Miranda, a ação 

é uma forma de ampliar a luta 
contra a evasão e as faltas dos 
alunos durante o ano letivo. 
“Vamos ajudar os municípios 
a transportarem os alunos com 
qualidade. Em torno de qua-
se meio milhão de estudantes 
serão transportados por esses 
veículos”, avaliou. “É importan-
te ressaltar que são ônibus com 
acessibilidade para cadeirantes 
e portadores de necessidades 
especiais”.

A entrega desses ônibus é 
fruto de uma parceria inicia-
da no começo da gestão com 
a bancada federal (deputados 
e senadores), na qual cada real 
investido em emendas pelos 
parlamentares tem a mesma 
quantia investida como contra-
partida pelo governo do Esta-
do. É essa convergência de in-
teresses que destaca o deputado 
federal Toninho Wandscheer, 
líder da bancada paranaense 
na Câmara dos Deputados. “A 
bancada tem atendido o gover-
no do Estado nos projetos que 
são de grande relevância para a 
educação”, falou.

209 novos ônibus para a educação
 Jonathan Campos/AEN

Foram entregues na segunda os 113 primeiros veículos


